
 

平成２９年 ９月１９日 

ＰＴＡ会員の皆様 

文京区立第六中学校 

  PTA 会長 森本 武志 

 

         定期常任会 第５回 ９月９日（土）１３：００～１４：００ 会議室にて 

 

 

◆  校長先生より◆  

・４０日あまりの長い夏休みを経て２学期が始まりました。学期の始まりは生活リズムが整わず、体調を崩し

やすい時期かと思います。早めにリズムを取り戻して、日々の学校生活に取り組んでほしいと思っています。 

・さて、本日は「進路の日」として各学年とも進路学習をご参観いただきました。２年生は間もなく職場体験

が始まり、３年生の進路選択はいよいよ正念場を迎えます。進路については、１年生から様々な体験活動を

重ねることで、段階を追って自らの進路と向き合うことが大切だと思います。一人一人がこれまでの学習を

活かしながら、それぞれの進路を考えてほしいと願ってやみません。 

・２学期は１年で最も長い学期となりますが、心身ともに充実した学校生活を通して、１学期よりも更に成長

してほしいと心から期待しています。１０月には、開校７０周年記念学習発表会も予定されています。また、

周年記念事業の準備も本格化してまいります。今学期もご理解とご協力をいただきますよう、どうぞよろし

くお願いいたします。 

◆副校長先生より◆  

・９月１日の防災引渡し訓練では約２００以上のご家庭に引き渡すことができ、 

地域班別下校もスムーズに流れましたこと、ご家庭のご協力に感謝いたします。 

・「地震と安全」「防災ノート」を活用し防災意識を高めています。 

情報配信システム Fair Cast について、携帯電話の機種変更などでメールが届か 

なくなった場合は再登録ができますので、ご相談ください。 

・１０月１３日（金）全校健康講話【オリンピックメダリスト講話】において、２０１２年ロンドン 

オリンピック銀メダリストである柔道家の杉本美香さんをお招きし、講話をいただきます。保護者の 

皆様もぜひご参加ください。 

◆活動報告◆ 

●役員より  

会長・その他役員の活動報告  

 ・  7/17 クリーンウォーク  ・  8/ 7 中 P 連会長会  

 ・  8/19 交流研修会打合せ（八中にて）  

 ・  8/24 文教委員と意見交換会  ・  8/28 中 P 連会長会  

・  9/ 2 中 P 連交流研修会、茶話会  

 ・  9/22 区長と区政を話し合う会（予定）  

＜総務＞・平成 29年度 第六中学校 PTA指名委員会発足しました。 

      9/ 9 第 1回指名委員会 出席 

・ 学年懇親会準備   

【懇親会日】 3年生…10/3(火)進路説明会後開催、2年生…11/11(土)、1年生…H30年 1/20（土） 

＜安全＞・9/16(土)、17(日) 根津神社祭礼パトロール実施 

＜広報＞・7月「PTAだより」配布、3月発行予定「PTAだより」準備 

（PTA広報誌に掲載された卒対委員のお名前の並びに誤りがありましたので、お詫び申し上げます） 

＜卒対＞・卒業記念品準備 

 

学習発表会 PTA ブースについて（「三行詩」および「写真」の提出方法）  

    9 月 19 日に「作品募集のお願い」のプリントを配布予定です。  

    募集期間： 9/25（月）～ 10/6（金）  

※※たくさんの方々の参加をお待ちしております※※ 

今後の役員会・常任委員会 

 10月 23日(月) 

 役員会 15:00～16:00 

 常任会 16:00～ 
※リサイクル品をご覧になりたい方は、 

役員会の時間をご利用ください。 



●各学年委員より（毎月、学年主任の先生と総務学年代表が対談して報告してくださいます）  

＜３年＞ 

・新学期に入り数日たちました。夏休みにそれぞれ学校説明会に参加したせいでしょうか、9割の生徒は進路

についての意識を持って行動しているように感じます。 

・本校の 70 周年行事のため進路関係の日程が若干変更になります。9 月 7 日に生徒への進路ガイダンスにて

今後の予定について説明し、最新の予定表を配布しますのでご確認ください。2学期はとても忙しい学期に

なります。関連行事の参加には、その時その時のご都合に合わせて判断されたうえに、 

提出物の期日を守って提出いただきますようお願いいたします。 

・この夏休みは子どもと進路の話し合いをじっくりすることが出来ました。学校説明会では 

思っていたイメージと違う学校もあり、鯨井先生の「何度も学校に足を運びましょう」と 

いうアドバイスを理解することができました。 

この秋、改めて学校説明会に足を運びたいと思います。 

＜２年＞ 

・事件、事故もなく、それぞれが充実した夏休みを過ごしてきたようです。八ヶ岳での部活動合宿を経験して

一回りたくましくなった生徒が増えたような気がします。また、40 日会わなかっただけですが、身長が伸

び、大人へのステップを一段駆け上がったように思います。 

・2 年生は 9 月 12 日～14 日まで職場体験の本番を迎えます。6 月から準備を始め 9 月 8 日には事前のご挨拶

も済ませました。地域の方や社会で活躍する大人の姿を見て、職業観を育て、将来の展望を考えるきっかけ

にしてもらえればと思います。ご家庭でもぜひ、話の種にしてもらい将来について話し合う機会にしてみて

ください。 

・9 月 9 日に青少年プラザの b‐lab から大学生の先輩たちによる「カタリ場」という出張授業も行われまし

た。座談会などの温かい雰囲気のもと、先輩方の経験談や失敗談などを聞き「自分にもできるかも」という

気づきを得られた時間になりました。キャリア学習での学びをこれからの進路学習に生かしていってほしい

と思います。 

＜１年＞ 

・1学期末に女子が 2名転出し、9月から男子が 2名転入と総数はそのままで男子の割合が少々高まりました。 

9月 1日は元気に登校してきましたが、夏休みの宿題が期限に間に合わなかった生徒が 4日から早速居残り

をしている姿が見られました。 

・生活リズムの変化か、または気温の変動が影響したか 9月 4日から数日間体調不良による欠席者が多くいま

した。9月は、9日に“職業講話”、14日に“水泳記録会”、19日には“役員選挙”、28・29日は“中間考査”

と間をおかずに様々な取り組みが続きます。常に健康には注意してほしいものです。 

後期は 1学年からも生徒会役員を出し、学校を盛り上げる立場へと進んでいきます。 

 

◆協議事項・その他◆  

 ●中 P連交流研修会・茶話会〈9/2〉へ参加しました 

  ・第 1部 講演 

『子供さんのスマホ・携帯の使用実態をご存知ですか～適切なペアレンタル・コントロールに向けて～』 

慶応義塾大学総合政策学部教授・警察庁長官官房付警視長 岡部正勝 氏 

  ・第 2部 児童生徒向け情報モラルワークショップのデモンストレーション 

    慶応義塾大学サイバー防犯ボランティア研究会 

●平成 29年度 第六中学校 PTA指名委員会発足について 

  ・委員会発足： 9/ 9(土)第 1回委員会を開催しました。（総務委員・常任役員より 2名・学校より 2 名） 

●祭礼パトロールについて 

  ・9/16（土）、17（日）根津神社例大祭にて実施しました。 

                                         

祝🌸おめでとうございます🌸 

8月 11日、蛭町先生に女の子の 

赤ちゃんが誕生しました。 
ＰＴＡ規約に基づき、お祝い金をお渡し致しました 

 

●第５回家庭教育講座 

「子供から大人まで健康な足を育むことを意識しよう」 

 ・講 師：済生会川口総合病院皮膚科主任部長 高山かおる 氏 

 ・日 時：平成 29年 10月 19日（木）  10：00～11：30 

 ・会 場：シビックセンター地下 1階 レクリエーションホール 

 ・対 象：幼児・児童・生徒を子育て中の区内在住・在勤者 

 ・定 員：当日先着 100名（参加費無料）  

 ・その他：保育室を設置します（2歳以上、先着順 10名） 

  ・対象：区内在住・在勤で、幼児・児童・生徒の保護者 

  ・定員：30名（事前申込先着順）、参加費無料  

  ・申込方法：電話またはメールフォームから 


